

KIM

Citra Pitriyami Bupati Terpilih Komitmen Tingkatkan Kualitas Pendidikan di Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KIM.WEB.ID

Jan 17, 2025 - 02:31



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran terpilih Hjh Citra Pitriyami menghadiri acara peresmian sekolah SD percontohan yaitu SDN 1 Babakan, yang baru saja selesai dibangun di kabupaten Pangandaran.

Acara peresmian disambut antusias oleh masyarakat tenaga pendidikan dan siswa siswi yang menjadi bagian dari sekolah tersebut.

Dalam keterangannya Hjh Citra Pitriyami menyampaikan komitmennya untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Pangandaran.

Pendidikan adalah pondasi kemajuan daerah, yangmana dengan hadirnya SD percontohan ini kami berharap dapat menciptakan generasi muda yang unggul berkarakter dan siap bersaing di masa depan "ujarnya", Rabu 15 Januari 2025.

Citra memaparkan bahwa, SDN 1 Babakan adalah salah satu sekolah percontohan yang dilengkapi dengan fasilitas modern termasuk ruang kelas ramah anak, laboratorium teknologi, perpustakaan digital dan area bermain yang mendukung tumbuh kembang siswa.

Pembangunan sekolah ini juga sejalan dengan program pemerintah daerah untuk memperkuat akses dan mutu pendidikan di wilayah pelosok.

Selain itu Bupati terpilih juga mengapresiasi para pihak yang telah berkontribusi dalam pembangunan sekolah ini mulai dari pemerintah daerah para donatur hingga masyarakat setempat.

Ini adalah bukti nyata bahwa kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat bisa membawa perubahan positif. "katanya".

Acara peresmian diakhiri dengan peninjauan fasilitas sekolah oleh Bupati Pangandaran Jeje Wiradinata, Citra Pitriyami bersama para tamu undangan serta seremonial penandatanganan proposal sebagai simbol peresmian.

Diharapkan SD percontohan ini menjadi model sekolah lain di Pangandaran untuk terus meningkatkan mutu pendidikan demi mencetak generasi penerus yang berkualitas.

" Saya mengucapkan selamat karena kita sudah punya SDN 1 Babakan kabupaten Pangandaran yang luar biasa, bisa megah ya fasilitasnya lengkap.

Tentu mudah mudahan dengan adanya SD ini yang bangunannya sudah megah fasilitasnya sudah lengkap mampu mendorong dan membantu anak-anak untuk lebih fokus lagi belajar dan tentu membantu anak-anak lebih cepat pintar.

Saya juga ucapkan selamat atas terbentuknya 'Dewan Pendidikan' mudah-mudahan dengan adanya Dewan Pendidikan ini tentu akan membantu dunia pendidikan kita bisa lebih berkembang lagi dengan baik...ya tentu saya juga akan terus berkomunikasi dengan Kepala Dinas Pendidikan, dengan Dewan Pendidikan untuk mendorong pendidikan ini lebih maju lagi "katanya".

Menurut Citra, sekarang kan SD Percontohan itu baru satu nih di SDN 1 Babakan kabupaten Pangandaran, tadi pak Bupati Jeje Wiradinata bilang kalau zaman

saya baru satu nih SD yang sangat luar biasa, nanti di zaman Bupati Ibu Citra minimal satu kecamatan satu.

Pokonya doakan sajalah sama temen-temen, mudah mudahan nanti di kepemimpinan saya, pendidikan di kita bisa lebih luar biasa lagi dan saya bisa membangun SD yang seperti SDN 1 Babakan ini untuk ada tiap kecamatan "katanya".

Tambah Citra, Dewan Pendidikan tugasnya memang di dunia pendidikan...ya kebudayaan...ya Dewan Kebudayaan di dunia Budaya, yang tentunya kita bisa kolaborasi, apapun kan bisa dilakukan yang penting tujuannya untuk kemajuan kabupaten Pangandaran "ujarnya".**